

先週中ごろから急激に朝晩の寒さが増し、暖房を入れる家庭も増えてきたようです。教室では状況を見ながら暖房をつけますが、乾燥しがちになったり、教室内の空気が悪くなったりするので、気づいた人でどんどん換気をしていきましょう。

今学期、登校する日は今日を含めてあと21日です。卒業までカウントしてみても、あと60日ほどです。三者懇談や、私立入試、県立前期選抜の日は全員登校するわけではないので、実際にはもっと短いですよ。あっという間に過ぎていきます。貴重な日々を大切に…

さて、今週は期末テストのテスト返しが行われます。実力テストのテスト返しも、可能であれば今週中に行いたいと考えています。テストの結果を見てもう一度進路相談したい！という人は、時間を作るので、遠慮なく担任の先生に伝えてください。特に前期選抜の受験や、私立専願(推薦)に関して悩んでいる人は、悩みながら受けることにならないように、話をしにきてください。前期選抜や私立専願(推薦)を受検する場合、合格が決まった後に、「やっぱり入学はやめておきます。」というのは、どんな理由があろうとも通用しません。通学するのに悩みがある場合は、やめておくべきです。「前期を受けると言ってしまったから」「推薦の相談をしたから」やめられないわけではありません。迷ったら必ず相談しましょう。やめておくことができるのは、出願前までです。必ず担任と相談してください。

11月30日(木) ㄨ切

## 推薦願いの作成

暁高校の「併願推薦」の場合も必要です。海星、津田などの「自己推薦」型の場合には必要ありません。

11月中にやっておいた方がいいこと

☆メリノール育成エントリー 下書き提出がまだの人は早急に担任からOKをもらったら、自分でエントリーを行う。

☆県立前期選抜自己推薦書 津田学園高校自己推薦書 下書き提出担任からOKをもらったら、三者懇談後に清書を行う。津田学園は来週配布します。

☆県立高校Web出願の練習 12月1日(金)から利用者登録のみを各自行い、担任に報告(出願はしてはいけません)



**保護者を頼らず、自分自身でやるべきことを把握しておきましょう。**